



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 14 novembre 2017

Des parlementaires canadiens assisteront à l'Assemblée plénière annuelle de ParlAmericas en Colombie

OTTAWA – Une délégation multipartite de parlementaires canadiens assistera à la 14e Assemblée plénière annuelle de ParlAmericas, qui aura lieu du 15 au 17 novembre 2017, à Medellín, en Colombie.

L'assemblée plénière de cette année comprendra des discussions sur la promotion de discours politiques responsables qui reposent sur la tolérance, le respect et la pluralité dans une ère de « postvérité » et de « fausses nouvelles » dans les médias grand public et les médias sociaux. Des représentants de parlements nationaux de partout dans les Amériques et les Caraïbes sont attendus à cet événement.

La délégation canadienne sera dirigée par [l'honorable Robert D. Nault](#), c.p., député et président de la section canadienne de ParlAmericas. Il sera accompagné de [l'hon. Tobias C. Enverga Jr.](#), sénateur, ainsi que des députés [Randy Boissonnault](#), [Richard Cannings](#) et [Bev Shipley](#).

« Au cours de ma carrière en politique, la nature du journalisme a changé de manière considérable, plus particulièrement avec l'avènement des médias sociaux. Aujourd'hui, nous vivons dans un monde où les nouvelles évoluent de minute en minute, et cela a profondément changé notre relation avec les médias. Discuter de ces plateformes et de ces technologies avec les autres pays membres nous permettra de mettre en lumière des façons de mieux nous adapter à un paysage médiatique qui évolue rapidement pour assurer la crédibilité des informations présentées aux citoyens », a déclaré Nault.

L'assemblée plénière est le plus haut organe décisionnel de ParlAmericas et constitue l'assemblée générale annuelle des membres de cette organisation. Elle est tenue pour permettre aux membres de discuter de questions importantes qui touchent l'hémisphère et de pourvoir, à l'aide d'élections, les postes vacants au conseil d'administration de ParlAmericas, qui compte 22 membres.

Fondée il y a 16 ans à Ottawa, [ParlAmericas](#) est la seule organisation interparlementaire dont le secrétariat international se trouve au Canada.

Depuis, la [Section canadienne de ParlAmericas](#) travaille étroitement avec le secrétariat international de ParlAmericas pour favoriser la diplomatie parlementaire et le dialogue politique à l'échelle de l'hémisphère.

Pour en savoir plus, suivez-nous sur notre nouveau compte Twitter :

Twitter : @DiplomatieParl

Mot-clic : #CPAM

-30-

Pour organiser une entrevue avec l'honorable Robert D. Nault, veuillez communiquer avec :

Julian

613-222-6123

bob.nault.a1@parl.gc.ca

Morelli

Melissa

613-996-1161

bob.nault.a2@parl.gc.ca

Dawe